



Les personnes vivant avec un handicap dans les régions anglophones du Cameroun sont parmi les plus touchées par le conflit en cours entre l'armée et les combattants indépendantistes, ont déclaré des militants des droits de l'homme.

En concertation avec des responsables du Centre des droits de l'homme et de la démocratie des Nations Unies à Douala, les défenseurs des droits de l'homme ont révélé à quel point la situation de crise laissait beaucoup de personnes vulnérables sans espoir.

L'un des activistes a déclaré aux responsables de l'ONU qu'avec l'incendie et la destruction de plus de 70 villages et la réinstallation de la population dans les buissons, les personnes âgées et les personnes vivant avec une forme de handicap ou l'autre sont morts ou vivent dans des conditions extrêmement difficiles dues à l'absence de services de santé de base.

Il a également été révélé qu'à la suite des crises en cours, beaucoup de femmes handicapées ont été exploitées sexuellement.

Pour leur part, des responsables du Centre des Nations Unies pour les droits de l'homme et la démocratie en Afrique centrale ont souligné la nécessité de faire rapport aux organisations participantes afin de faire pression sur le gouvernement camerounais afin qu'il résolve le conflit en cours dans les régions du nord-ouest et du sud-ouest, rapporteurs spéciaux du Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés à Genève, en Suisse.

Les personnes handicapées et les personnes âgées sont souvent négligées ou abandonnées lors des conflits, des catastrophes naturelles et d'autres formes de déplacement.

avec **journalducameroun**
